



Hurra! Hurra! Die Post bleibt da! Und, „Kuttis Dorfladen“ bietet noch mehr!

Am 5.3.2024 eröffnete „Kuttis Dorfladen“. Udo Kurtenbach und seine Tochter Nadine Kindling bieten auf einer größeren Ladenfläche nicht nur ihr traditionelles Angebot aus dem Farbklecks, wie eine Poststelle, Schreibwaren, Zeitschriften, Rauchwaren, sondern haben das Angebot um Backwaren, Konditorwaren und kleine Geschenke und Aufmerksamkeiten ergänzt. Zusätzlich kann man sich in gemütlicher Atmosphäre zum Frühstück und zu Kaffee und Kuchen treffen. So ist der Gang zur Post oder der Einkauf von Zeitschriften deutlich attraktiver geworden und bietet die Möglichkeit zu einem ausführlichen Plausch und Austausch von Neuigkeiten.

Ohne Frage, die Ortsmitte von St. Katharinen hat durch dieses attraktive Angebot deutlich gewonnen und stärkt die Nutzung der übrigen Einzelhändler. Kuttis Dorfladen setzt ein deutliches Zeichen gegen eine Verödung des Ortskerns von St. Katharinen. Andere Kommunen kämpfen aktiv dagegen an. In St. Katharinen geschieht dies ohne Zutun offizieller Stellen, nur durch private Initiative, mit dem Mut etwas Neues auszuprobieren. Ein echter Glücksfall!

„Die FWG St. Katharinen freut sich sehr über diese Entwicklung. Seit ihrer Gründung war der Erhalt eines lebendigen Ortskerns ein wichtiges Anliegen des Vereins. Sicher werden uns noch weitere Ideen dabei helfen den Ortskern für die Bürger der Gemeinde und dem Umland attraktiv zu erhalten.“ So Kristina Andrul, die Fraktionsvorsitzende der FWG und Maria Zimmermann, die Vorsitzende der FWG St. Katharinen. „Insbesondere für junge Familien und ältere Bürger ist die Bündelung von Schulen, öffentlichen Einrichtungen, medizinische Versorgung und Einzelhandel im Zentrum für die Attraktivität einer Gemeinde besonders wichtig. Kurze Wege, ohne auf ein Fahrzeug angewiesen zu sein, spielt bei diesen Bürgern eine wichtige Rolle. Dies wurde immer wieder als wichtigstes Auswahlkriterium für die Suche eines neuen Heims für die Familie genannt.“

Die FWG St. Katharinen freut sich sehr, dass dieser Teil einer ortsinternen Versorgung mit kurzen Wegen für alle erhalten bleibt.

Pressedienst der FWG St. Katharinen e.V., 11.03.2024